

gieux, quelques soient d'ailleurs mes occupations.

“Grand nombre de femmes perdent leur temps et leurs peines, ou parce qu'elles n'agissent que par amour-propre, ou parce qu'elles demeurent des années entières dans le péché.”
Voudrai-je en faire autant ?

“ D'autres se persuadent que leur affaire capitale est de tenir leur maison sur un bon pied, d'avoir soin de leur ménage, de conserver leur rang dans le monde. Suis-je dans cette illusion ? Cette parole du Sauveur : “ que sert-il de gagner tout l'univers si on vient à perdre son âme, ” ne regarde-t-elle pas les femmes aussi bien que les hommes ? ”

“ Le plus grand nombre, n'envisageant que leurs peines et oubliant tout ce que Jésus-Christ et la très-Ste. Vierge ont souffert, se considèrent comme les plus malheureuses de toutes les créatures, et, à les entendre, il n'y a pas de situation plus pénible que la leur : ou c'est le mari, ou ce sont les enfants qui les affligent ; ou